

Comunicado de prensa

Canciller Álvaro Leyva Durán envió solicitud de beneplácito para el nuevo Embajador de Colombia en Venezuela

Bogotá, 5 de junio de 2023

El Ministerio de Relaciones Exteriores informa que con el propósito de continuar trabajando en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales con Venezuela, en las últimas horas el canciller Álvaro Leyva Durán envió solicitud de beneplácito al vecino país para avanzar en el nombramiento y posesión de un nuevo embajador, luego de que fuera aceptada la renuncia del anterior jefe de la misión diplomática.